

L'Utilisation De L'Art à L'Hôpital

Par Katarzyna Ryczek, Rosemary Jenssen

L'espace de l'hôpital peut être un vecteur de guérison à plusieurs niveaux psychologique, spirituel et physique, l'architecture et la décoration intérieure affectant chacun d'entre eux. Ces dernières années, l'augmentation des débats sur l'importance de l'art dans le milieu de la santé et les nombreuses études menées dans ce domaine ont montré que la qualité de l'environnement visuel peut avoir un impact positif sur les utilisateurs de cet espace. Dans le cas des hôpitaux et des bâtiments consacrés à la santé, l'art peut avoir un impact sur le personnel et sur les processus de récupération fonctionnelle des patients. L'aménagement intérieur des hôpitaux vise à humaniser l'espace, et l'art peut être un élément qui y contribue.

Published on : Wed, 3 Nov 2010